

Ressort: Sport

UEFA eröffnet nach Krawallen Verfahren gegen russischen Verband

Nyon, 12.06.2016, 12:41 Uhr

GDN - Nach den schweren Ausschreitungen am Rande der Fußball-Europameisterschaft in Frankreich hat die Europäische Fußball-Union ein Verfahren gegen den russischen Verband eröffnet. Die Disziplinarkommission werde am Dienstag ein Urteil fällen, teilte die UEFA am Sonntag mit.

Bei Zusammenstößen von russischen und englischen Fans in Marseille, wo am Samstagabend die Partie zwischen Russland und England stattfand, waren bereits vor dem Spiel mehr als 30 Menschen verletzt worden. Die Polizei setzte Tränengas ein, mindestens sechs Menschen wurden festgenommen. Kurz vor Ende der Partie gingen dann russische und englische Zuschauer im Marseiller Stade Vélodrome aufeinander los. Schon zuvor waren einige Male Leuchtraketen aus dem russischen Block abgefeuert worden. Der russische Sportminister Witali Mutko warf den französischen Behörden unzureichende Sicherheitsmaßnahmen vor.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73833/uefa-eroeffnet-nach-krawallen-verfahren-gegen-russischen-verband.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619